

RAPPORT COORDONNATEUR DES RÉGIONS

Nombreux départs, congés maladies, remise en question de plusieurs collègues, fatigue. La dernière année n'a pas été facile pour personne. L'attitude patronale dans le cadre de la présente négociation de la convention collective n'aide pas les choses et en plus, nous sommes toujours en pandémie. Merci au comité de négociation.

À l'instar de Québec, les employés de la station de Rimouski se sont mobilisés et ont dénoncé un système qui s'est installé et qui perdure. Notre syndicat joue un rôle de premier plan dans ce dossier. Nos représentants (délégués) ont multiplié les rencontres avec les patrons depuis le début de l'automne. Notre président, Pierre, est personnellement impliqué. Merci aux membres de Rimouski et de l'est du Québec pour votre solidarité. Les nouveaux gestionnaires semblent être remplis de bonne volonté mais ils n'ont pas les moyens de leurs ambitions.

Les régions sont de plus en plus gérées à distance par le DG des " Médias Régionaux" Jean-François Rioux. Les nominations récentes de Geneviève Chacon à titre de directrice de la planification, du développement organisationnel et des personnes au sein des " Médias Régionaux" et Christian Thivierge à titre de premier chef contenu numérique en sont une preuve de plus. Une question: qu'est-ce que cela veut dire Médias régionaux? Pourquoi cette appellation? Quelle est la stratégie derrière cela? Nous devons être vigilant, ensemble. Nous devons, plus que jamais, nous serrer les coudes. Le syndicat c'est nous. Nous sommes 2 800. Merci aux membres des régions Rouyn, Saguenay, Sherbrooke, Trois-Rivières, Bas-St-Laurent, Côte-Nord, Gaspésie-les Îles. Vous êtes solidaires et mobilisés. Nous avons besoin de vous.